
 

 
 

Procès-verbal de l’assemblée du conseil d’établissement de l’école primaire de Saint-Sauveur, du 25 octobre 2022 
 

 

  PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
DE L’ÉCOLE PRIMAIRE DE SAINT-SAUVEUR 
 
 
Réunion tenue le 22 janvier 2025, à l’école De la Vallée. 
 
 
Étaient présents : 
Benoit Langlois – directeur 
Martin Taillefer-Directeur adjoint 
Susie Lépine- membre du personnel 
Catherine Marcotte – membre du personnel 
Mélanie Devocelle – membre du personnel 
Mélissa Séguin-membre du personnel 
Audrey Tellier - membre du personnel 
Julie Patry-Hérard – membre parent 
Tania Maddalena – membre parent 
Vickie Morin- membre parent 
Gabriel Allard-membre parent 
Jennyfer Annesley Mayor-membre parent 
Eve Pichette- membre de la communauté 
 
 
Était absente : 
Julie Travaillaud – membre du personnel 
Marie-Claude Vézina-membre parent 
Valérie Pouliot – membre parent 
 
 

 

    

 

 

1.0 ACCUEIL ET MOT DE BIENVENUE  

Julie Patry vice-présidente agira à titre de présidente pour la rencontre en 
remplacement de Valérie Pouliot.  

Monsieur Martin Taillefer, directeur adjoint au pavillon Marie-Rose est présent. 
Le nouveau directeur de la nouvelle école Philippe-Antoine Gosselin sera présent au 
prochain CÉ. 

 

2.0 PRÉSENCES ET CONSTATATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

3.0 SECRÉTARIAT DE LA RENCONTRE 

Julie Patry propose Tania Maddalena 
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4.0 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DU 22 janvier 2025 
 
 

CEE 2024-2025-20 

 

 

 

 

 

 

 

CEE 2024-2025-21 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Catherine Marcotte 
 
D’ADOPTER l’ordre du jour 22 janvier 2025 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
5.0 ADOPTION ET SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 6 novembre 2024 
 
IL EST PROPOSÉ PAR Tania Maddalena 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
6.0 Questions du public 

Il n’y a aucune question du public.  
 
 

- Mot du représentant du comité de parents 

Présentation par Tania Maddalena. 
Résumé des deux rencontres 25 novembre et 13 janvier 
- Gel dans les nouveaux projets et les rénovations annoncés avec les nouvelles 

contraintes budgétaires du gouvernement à l’exception des travaux de la nouvelle 
construction de l’école de Saint Sauveur. 

- Fin de la francisation en FGA dans le CSL 
- Discussion du code noir qui a eu lieu à la Polyvalente des Monts comme quoi peut 

être qu’il devrait y avoir un exercice comme ceux pour le feu et d’avoir des 
consignes claires préétabli pour les parents 

- Jumelage d’école dans le CSL tel que les écoles de Vert-prés et Curé-Mercure. 
Sainte-Marguerite associée à la direction de Saint-Joseph 

- Le CSL selon un sondage/enquête a obtenu un classement en 3e position au 
palmarès   

- le gouvernement fait des compressions de 1 million de dollars d’ici 31 mars 2025. 
Sans pénaliser le service aux élèves. 

- Gel d’embauche surtout au sein même du CSL. Impact est que certains services qui 
ne pourront pas être rendu aux établissements scolaires. 

- Le 11 décembre dernier le CA a annoncé la décision concernant les aires de desserte 
pour la nouvelle école de Saint-Sauveur. L’ensemble des propositions ont été 
analysé.  

- Le CA a fait le suivi du PEVR et le CA a reçu les résultats de la protectrice de l’élève, 
il n’y a pas eu de signalement qui s’est rendue à la protectrice. 
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CEE 2024-2025-22 

 

 

 

 

 

 

 

 

CEE 2024-2025-23 

 

 

 

- Les résultats financiers avec un + de 73 000$  
- Le calendrier scolaire sera traité à la prochaine rencontre du comité de parent le 10 

février 2025 
 

 
-  Mot de la représentante de la communauté 

Eve Pichette-Dufresne de la Ville de Saint-Sauveur nous mentionne ceci :  
-  que la Ville réfléchisse sur le débarcadère à École la Vallée; 
- Pour la nouvelle école cela offre de nouveaux plateaux sportifs; 
- Pour Marie-Rose la Ville souhaite soutenir et relocaliser ses organismes, mais elle 

ne pourra pas le faire dans Marie-Rose comme cela était prévu initialement; 
- Marche-O-thon est aussi en cours de préparation avec une date à venir; 
- Mélanie mentionne qu’il y a un enjeu de sécurité à la sortie de la Vallée (à côté du 

Papa Luigi); 
- Martin demande s’il y a un projet de mobilité active pour que nos élèves puissent 

se déplacer en vélo; 
- Martin et Mélanie soulève la bonne collaboration avec la Ville. 

 
 
 

9.0 Points pour adoption 
 

9.1 Adoption grille-matières 
La grille-matière proposée par l’organisme de participation des enseignantes est 
conforme au régime pédagogique.  
 

IL EST PROPOSÉ PAR Suzie Lépine 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
9.2  Adoption des sorties scolaires 

 Dans le cadre du programme active ta vie volet culturelle, le conseil d’établissement 
autorise les sorties ou activités suivantes :  

- Cosmodôme pour les 5e années 
- Ucrop- Activité à l’école sur les oiseaux de proie pour les 5e années 
- Action directe pour les 6e années 

Camp Bruchési pour les 6e années  
 
 

IL EST PROPOSÉ PAR Tania Maddalena 
 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 
 

9.3  Adoption campagne de financement pour les finissants 
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CEE 2024-2025-24 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le conseil d’établissement autorise la campagne de financement des finissants pour 
l’album des finissants. Les montants amassés seront utilisés pour la production de 
l’album qui sera remis gratuitement aux élèves de 6e année.   

 
IL EST PROPOSÉ PAR Gabriel Allard 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
10. Points pour information, dépôt et suivi. 

10.1 Dépôt budget révisé.  
Le budget révisé est déposé aux membres. Budget révisé équilibré à la hausse 
de 257 131.00$  
 

 10.2 Suivi plan de mise en oeuvre et du plan de lutte à la violence 
Présentation de la direction sur le suivi du plan de mise en œuvre. 
Constats : 

- Augmentation des résultats en écriture 
- Augmentation des résultats en lecture 
- Augmentation des résultats en mathématique 

o Leadership pédagogique  présent et très actif dans les équipes 
o Libération des équipes pour le partage des connaissances CAP 
o Développement du Programme Active ta vie est encore à améliorer 

surtout avec les accès à la piscine et les montagnes. À revoir pour 2025-
2026 

o Utilisation de la plateforme moozoom (développement des habiletés 
sociales), Les jeunes semblent l’apprécier, mais cette plateforme est 
encore en test avec l’équipe-école.  

o Des sondages ont été fait dans le cadre du plan de lutte à la violence 
auprès des élèves sont satisfait la 85.9% des activités offertes à l’école et 
se sentent en sécurité sur la cour d’école. 

 
 

 10.3  Suivi de la consultation publique nouvelle école 
Communication de la décision du conseil d’administration concernant les 
nouvelles aires de dessertes. Plan de transition pour l’accueil et le déplacement 
des élèves à venir après la relâche. 
 

 
 
 
 
  

 
11. Point Organisme de participation parentale ( OPP) 
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CEE 2024-2025-25 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CEE 2024-2025-26 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’OPP souhaite organiser une activité le 28 mars prochain pour tous les élèves de 
l’école (Marie-Rose et DLV). Le nom de l’activité sera Érable en fête dans la cour 
de la Vallée (musique, feu de camp, tire d’érable)  
L’activité sera financée avec l’argent amasser lors de la vente de café. Le coût de 
l’activité de 3 825$. 
 

IL EST PROPOSÉ PAR Catherine Marcotte 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

 
 
 

12.  Point du service de garde 
Isabelle Saint-Gelais est désignée comme super tech, donc support pour les techniciennes dans les 
autres écoles. C’'est Audrey Tellier qui la remplacera 3 jours par semaine.  
On nomme maintenant les éducatrices en milieu scolaire 
 

Audrey Taillefer nous informe des activités au SDG: 
-  Sorties en patin dans les sentiers  
- Parascolaire midi gymnastique, dessin, Aventure Laser Tag, soccer 

 
13. Correspondance de la présidente.  
Aucune correspondance 
 

- Varia 
 

- Catherine Marcotte tient à souligner l’engagement des élèves et des membres du 
personnel qui ont participé à la campagne de financement pour la Fondation 
Édouard Boivin qui a permis de récolter un montant 20 156$.  

 
14. Levée de l’assemblée : 

 
IL EST PROPOSÉ PAR Catherine Marcotte  
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

 
 
Benoit Langlois                                 Valérie Pouliot 

Direction de l’école                                                                                       Présidente 


